

「道の駅 常陸大宮～かわプラザ～」ストアフロントコンクール グランプリ受賞！



昭和フロント株式会社が主催する「第 48 回ストアフロントコンクール」において、当社設計の「道の駅 常陸大宮～かわプラザ～」が応募総数 1,628 件の中から、グランプリを受賞いたしました！

「観光客だけでなく地元の人にも愛されている施設の魅力に貢献しているフロントデザインは、グランプリに値すると評価した。」と当社設計がグランプリ受賞に大きく寄与しております。

※受賞に関する新聞記事（2017年(平成29年)6月7日(水曜日) 建設通信新聞より）

2017年(平成29年)6月7日(水曜日)
建設通信新聞 より

ストアフロントコンクールグランプリ

道の駅「常陸大宮」に

昭和フロント

昭和フロントは6日、第48回ストアフロントコンクールの受賞作品を発表し、グランプリは茨城県常陸大宮市の国道118号線沿いにある「道の駅 常陸大宮～かわプラザ～」が受賞した。写真。協和コンサルタンツが設計し、株木建設・増子建設JVが施工した。販売・加工は千代田興業水戸営業所が行った。八木幸二審査委員長は「70年以上の緩いカーブを描く長い屋根が特徴的だ。フロント材は巨大な空間を蔽い寒さ暑さから守る影の主役になっている」とコメントした。



このほか、金賞2点には「OGIYA垂水店」「岐阜ステーションビル」が選ばれた。アイデア部門では、精度の高い施工が評価された「小浜ダム土砂バイパス機側棟」が優秀賞をとった。応募総数は1628件だった。

※第 48 回ストアフロントコンクール（昭和フロント株式会社 Web ページより）

<http://www.sfn.co.jp/concour/sfc48th.html>(外部リンク)